



Kraftwerk wird abgerissen

Na bumm: Hier geht ein 180-Meter-Turm zu Boden

Seit voriger Woche stand er schief, jetzt fiel der alte Schlot des Kohlekraftwerks in Voitsberg (Stmk.) endgültig um (li.). Der 180 Meter hohe und 19.000 Tonnen schwere Kamin war bei Abbrucharbeiten ins Wanken geraten ■



Fotos: ORF

In der Nacht zum Donnerstag

Wünsch dir was: Hunderte Sternschnuppen im Anflug

Ein Meteorschwarm ist im Anflug und wird Himmelsguckern ein prächtiges Schauspiel liefern. Am Mittwoch ab 23 Uhr sollten stundenlang Sternschnuppen zu beobachten sein. Die besten Chancen hat man im Gebirge ■

Ortschefin klagt in „Heute“: „Für mich eine Katastrophe“ Hacker machen Website von Ort zu Porno-Seite!

Schmuddelseite statt seriöser Ortshomepage: Wer im Internet nach der burgenländischen Gemeinde Bernstein sucht, landet auf einem mit Porno-Begriffen gespickten Portal – Hacker-Alarm!



Die Gemeinde celebrity sextapes Bernstein im Internet!

Unter black milf der E-mail Adresse post@bernstein.bgld.gv.at ist die Gemein

Der celebrity porn Freiherr erhob die Gemeinde 1602 zum grundh

Die Internet-Präsenz von Bernstein im Burgenland ist gespickt mit Rottlicht-Begriffen.

„Ich, Amateur Porn, würde mich freuen, Sie persönlich in Bernstein begrüßen zu dürfen“ – mit diesen Worten bewirbt Bürgermeisterin Renate Habetler (SPÖ) online scheinbar die Vorzüge ihrer Gemeinde. Wer noch weiter klickt,



Bürgermeisterin Renate Habetler

bekommt zusätzlich noch „celebrity sextapes“ und „milf porn“ in Aussicht gestellt.

Was nach einer moralischen Entgleisung im sonst so beschaulichen Burgenland aussieht, ist das Werk von dreisten Internet-Gaunern, erklärt Habetler gegen-

über „Heute“: „Für mich als Ortschefin ist das eine Katastrophe. Irrsinnig peinlich, aber

Von Clemens Oistric

wir haben seit Monaten Probleme mit der gehackten Seite!“

Aber: Der Erregungsgrad der Homepage ist steuerbar: Wer nur einen Mausklick macht, zaubert die Schmuddelbegriffe wieder weg. „Wir lassen das jetzt von Profis reparieren“, verspricht Habetler ■

Hitze-Rekord! Da macht kühles Nass Alpakas Spaß

Unter der Höllen-Hitze – in Wien wurden schon an zehn Tagen über 35 Grad gemessen, der Rekord lag bisher bei fünf Tagen – stöhnen auch die Tiere. Umso mehr genießen die Therapie-Alpakas von Petra Artinger ihr Bad beim Alberner Hafen in Wien ■



Da schau her: Arequipa wagt sich auch ins tiefe Wasser.

Hengst Arequipa (l.) mit dem Herden-Boss Picchu



Fotos: SPÖ-Frauen Burgenland, Screenshots

Fotos: Petra Artinger / Alpaka Impuls